

進んであいさつ
笑顔いっぱい
有明小学校

有明の風



令和7年6月23日

【7月】主な行事予定

(変更になることもあります)

日	曜	行 事 予 定
1	火	鑑賞教室 安全点検 いのちの教育週間
2	水	外国語・外国語活動（3～6年）
3	木	
4	金	ありあけん子海浜活動 クラブ活動 フッ化物洗口
5	土	
6	日	
7	月	教育相談週間
8	火	読み聞かせ 外国語・外国語活動（3～6年）
9	水	体力向上① PTA三役会
10	木	
11	金	ありあけん子海浜活動予備日
12	土	
13	日	
14	月	個人面談①
15	火	外国語・外国語活動（3～6年）個人面談②
16	水	個人面談③
17	木	個人面談④ フッ化物洗口
18	金	1学期終了の日 終了式 一斉集団下校
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	夏季休業
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

がんばった運動会

～ご協力ありがとうございました～

5月25日（日）に運動会を実施しました。予定では、24日（土）に実施する予定でしたが、大雨だったため一日延期して実施しました。前日、雨が止んだあとにグラウンドを整備することができたことや当日の朝も保護者の皆さんにも手伝っていただいて準備をしたこともあり、予定（8時30分開始）通り開催することができました。当日は、全校児童32名全員が参加し、競技優勝、応援賞のW優勝を目指しがんばりました。全員が出場した競技は、徒競走、団技、表現、全員リレー、全校ダンスの5つでした。徒競走では、走る前にそれぞれの名前をコールしました。練習の時以上に大きな声で返事をする様子が見られ、やる気が伝わってきました。全員が最後まで力を抜かず走り切りました。団技は、1～4年生は、大玉転がしをしました。一生懸命になりすぎて大玉がコースアウトする場面もありましたが、協力して大玉をゴールまで転がしました。5・6年生は竹とタイヤを取り合いました。白熱した戦いが繰り広げられ、同点で引き分け（両団優勝）という結果でした。表現は、1～4年生は、Mrs. GREEN APPLEの曲に合わせ、楽しく踊りました。5・6年生は、新串間音頭をアップテンポにした曲や



「はいよろこんで」の曲に合わせてかっこよく踊りました。全員リレーは、今年度初めて行いました。全員が最後の力を振り絞って走り、バトンをつなぎました。全校ダンスは、保護者にも参加していただき、「新串間音頭」と一緒に踊りました。閉会式では、結果発表が行われ、白団がW（競技の部と応援賞）優勝という結果でした。どの団も力いっぱいがんばり、感動的なすばらしい運動会になりました。保護者の皆さんには、平日にも関わらず前日に準備していただき、当日の朝も7時から準備をしていただきました。また、後片付けも最後まで手伝っていただき、その日のうちに運動場に設置したすべてのものを片付けることができました。今年度から熱中症対策のために5月末に運動会を実施することにしました。例年よりも梅雨入りが2週間ほど早かったこともあります、いろいろと心配しましたが、すべての練習をほぼ予定通りに実施することができました。また、運動会も1日延期にはなりましたが、涼しいくらいの気候でしたので、体調を崩す児童もおらず、全員が全ての競技に参加することができました。運動会に関わっていただいたすべての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



【「食に関する授業」 6月12日（木）】

串間中学校の栄養教諭の先生を招聘して食に関する授業を行いました。指導を受けたのは、1・2年生5人です。「給食楽しいな」という題材で「給食の時間を楽しく過ごそう」というめあてのもと学習を行いました。まず、給食ができる過程を動画で視聴したあと、食事のマナーや食器の並べ方、食事中の正しい姿勢について教えていただきました。食事のマナーや正しい姿勢については、イラストを見ながら正しいものを選ぶといった活動も行っていました。栄養教諭を招聘しての食に関する授業は、各学級年1～2回（今年度は合計5回）実施します。



【「参観日」 6月14日（土）】

第2回の参観日を実施しました。内容は参観授業、学級懇談、学校保健委員会でした。参観授業は1・2年生は、教室で算数の学習でした。単元は1年生が「ひき算」、2年生が「100をこえる数」でした。1年生は問題文をもとに式を立て、計算をしていました。2年生は365個の星の数を10のまとまりをつくって数えていました。3・4年生は学年ごとに3年生は国語、4年生は理科の学習をしていました。4年生の理科ではモーターで動く車を組み立て、走らせていました。5・6年生は音楽の学習をしていました。お家の方に合奏や合唱を聴いていただきました。合唱「つばさをください」については、保護者の方も一緒に歌ってもらっていました。きらり学級では、1年生が算数の学習をしていました。順番を数える学習をしていました。学校保健委員会では「親子でヨガ教室」ということで串間市で活動されている「なないろヨガ」の方にヨガの仕方を教えていただきました。午後からはPTAミニバレーボール大会（児童はドッジボール大会）を実施しました。来校いただいた保護者の皆様、ご指導いただいた「なないろヨガ」の鈴木様、ありがとうございました。



【「保育園・こども園との交流」 6月17日（火） 2校時】

りんぽかん保育園の年中さんとむつみ認定こども園の年長さん、そして両園の先生をお招きして、1・2年生との交流会を行いました。はじめに1・2年の児童が国語の学習の成果を生かして、自己紹介をしました。学年、名前、そして好きな食べ物を紹介しました。次に1年生が国語の音読の発表をしました。最後は、園児と一緒にゲームをしました。おはじきを指ではじいて点数を競うゲームをしました。はじめはうまくできなかった園児たちも1・2年生がお手本を見せたり、こつを教えたりしているうちに上手にはじけるようになっていました。有明小では、児童だけでなく保育園等の先生方との交流を年5回行う予定にしており、午後からは、校区内にある2園の先生方を招いて、意見交換会も行いました。互いに連携をしながら児童がスムーズに小学校に入学できるようにしていきたいと思います。

